

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Transporte sin restricciones

No habrá pico y placa en el centro de Cali, así lo anunció el secretario de Movilidad de Cali tras escuchar a la comunidad



Foto: Alcaldía de Cali

[CALI](#)

[COP16](#)

Sábado 19 de Octubre, 2024

La alcaldía de Cali decidió no implementar la medida de pico y placa en el centro de la ciudad, tras evaluar su impacto y escuchar a la ciudadanía.

El anuncio fue realizado por el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares, quien destacó que la decisión se tomó tras recibir comentarios de comerciantes y habitantes, quienes manifestaron sus inquietudes sobre cómo esta medida podría afectar la dinámica económica y la movilidad en el corazón de la ciudad.

El proyecto de decreto, publicado el 12 de octubre en el portal oficial de la Secretaría de Movilidad, proponía la implementación de restricciones especiales de pico y placa en la zona céntrica, con el objetivo de mejorar la

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

fluidez vehicular en una de las áreas más congestionadas de Cali.

Sin embargo, las preocupaciones manifestadas por la comunidad llevaron a que se reconsiderara la medida.

El secretario de Movilidad explicó que “después de revisar el tema y escuchar a la comunidad, el alcalde Alejandro Eder determinó que no se aplicará la restricción en el centro”.

Tabares subrayó que esta decisión fue tomada en concordancia con la administración del alcalde, que promueve una participación activa de los ciudadanos en la toma de decisiones.

El concejal Edison Giraldo también se refirió a la decisión tomada por la Alcaldía, destacando la importancia de haber escuchado a los comerciantes y de encontrar alternativas que favorezcan tanto a la movilidad como a la economía local.

En su declaración, subrayó la necesidad de crear un balance entre las medidas de control vehicular y el bienestar de quienes dependen del comercio en el centro.

“Acogimos el llamado de los comerciantes frente a la posibilidad de tener esta restricción en el centro de Cali. Le manifesté al secretario de Movilidad la necesidad de concertar alternativas al pico y placa en el marco de la COP16, que generaran la menor afectación a los comerciantes de esta zona y garantice que todos se vean beneficiados de las actividades que se desarrollarán en la zona verde. Gracias a un espacio de concertación que encabezamos, en compañía de los comerciantes y el secretario, Wilmer Tabares, hoy recibimos esta valiosa respuesta de parte de Movilidad”, afirmó Edison Giraldo, concejal de Cali.

Evaluación ciudadana y comercial

El proceso de consulta pública incluyó reuniones con representantes del comercio en el centro de la ciudad quienes manifestaron que, aunque la medida de pico y placa podría aliviar la congestión vehicular en ciertas horas del día, también podría afectar el flujo de clientes a sus negocios, impactando negativamente en la economía local.

Los habitantes de la zona también expresaron sus preocupaciones sobre cómo la medida podría alterar el acceso a sus residencias y servicios.

La alcaldía resaltó la importancia de este tipo de participación ciudadana, ya que permite que las decisiones se tomen de manera consensuada y con base en las necesidades reales de la comunidad.

Este enfoque busca garantizar que las políticas de movilidad no solo mejoren el tránsito, sino que también respeten las dinámicas sociales y económicas del centro de Cali.

Restricción de pico y placa en el resto de la ciudad

A pesar de la decisión de no implementar el pico y placa en el centro, la restricción vehicular sigue vigente en el resto de Cali.

De acuerdo con el decreto No. 4112.010.20.0571, emitido el 28 de junio de 2024, el pico y placa en la ciudad se aplica de lunes a viernes entre las 6:00 a.m. y las 7:00 p.m.

Esta restricción regula la circulación de vehículos particulares, exceptuando a los servicios de emergencia, transporte público y otros vehículos autorizados.

El secretario Tabares recordó a los conductores que las infracciones por incumplir el pico y placa conllevan sanciones económicas y la posible inmovilización del vehículo.

Para evitar inconvenientes, recomendó a los caleños estar al tanto de las normativas vigentes y planificar sus trayectos.

Un llamado al uso responsable del centro

Con la suspensión del pico y placa en el centro de Cali, la alcaldía hizo un llamado a los ciudadanos a utilizar los parqueaderos habilitados en la zona y a evitar estacionar en lugares no permitidos.

Tabares instó a los conductores a respetar las normas de tránsito y a contribuir al orden en las vías, lo que facilitará la movilidad en esta importante área de la ciudad.

“Les pedimos que utilicen los parqueaderos habilitados y eviten dejar los vehículos mal estacionados”, afirmó el secretario de Movilidad

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Alcalde será orador principal del foro urbano mundial

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali 1...

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del...



Balance del operativo de Halloween en Cali: 500...

La Policía Metropolitana de Cali reportó un balance de seguridad...



¡Cali cierra la COP16 con orgullo y una ovación...

Cali, epicentro de la biodiversidad y la reconciliación durante la COP16, est...



Cali, entre las mejores ciudades en biodiversidad

Según el Índice de de Singapur, la ciudad de Cali está entre las mejore...